

Sehr geehrte Damen und Herren,

Vorstand und Aufsichtsrat der Gesellschaft haben beschlossen, uns, den Eigentümern der Gesellschaft, eine rein virtuelle Hauptversammlung anzubieten.

Ich habe beschlossen, Vorstand und Aufsichtsrat so lange NICHT zu entlasten (in Nichtkrisenzeiten), wie uns diese unsägliche Art der Hauptversammlung angeboten wird.

Scheinbar scheut man den direkten Kontakt mit den Eigentümern.

Wenn auch Sie dieser Meinung sind, dann bitte ich Sie, sehr geehrte Mitaktionäre oder Vertreter von Banken und Vereinigungen, auch gegen die Entlastung von Vorstand und Aufsichtsrat zu stimmen.

Vielen Dank